

## AXIAL DEVIENT FOURNISSEUR OFFICIEL DES 24 HEURES DU MANS 2025



AXIAL, réseau de carrosseries indépendant appartenant à ses adhérents, s'est engagé avec les 24 Heures du Mans (ACO - Automobile Club de l'Ouest) en tant que Fournisseur Officiel de la 93ème édition qui se déroulera du 11 au 15 juin 2025 et d'ores et déjà annoncée "sold-out".

Ce partenariat sponsoring conclu par AXIAL dans l'écosystème sportif marque sa volonté de faire progresser la notoriété du réseau auprès du grand-public. Accompagnée par Seven dans la conclusion et l'activation de ce beau partenariat, AXIAL capitalisera sur la puissance de la marque 24 Heures du Mans, plus grand événement automobile du monde, à travers la mise en place de nombreux éléments de visibilité dans ses 360 ateliers de carrosseries présents dans toute la France.

Les équipes AXIAL et Seven, tout au long de l'événement, seront présentes, notamment avec un important dispositif d'hospitalités dans le but de renforcer le partage et la cohésion des membres du réseau AXIAL. Par ailleurs, les visiteurs pourront découvrir un stand expérientiel métier installé au cœur du village grand public afin d'y découvrir certaines facettes du métier par des mises en situation en réalité virtuelle. Des créateurs de contenus seront également présents pour véhiculer l'image de la marque sur les réseaux sociaux...

Pour découvrir toutes ces nouveautés et bien plus encore, rendez-vous le 11 juin prochain au Mans !



Adeline BOURDON, Présidente directrice générale chez AXIAL, a déclaré : « Avec le Conseil d'Administration, nous avons validé ce projet afin de promouvoir auprès du grand public la l'image du réseau AXIAL. C'est également avec grand plaisir que nous pourrons faire partager à nos adhérents cette expérience hors du commun. ».

Stéphane ANDRIOLO, Directeur Clients et Événements de l'Automobile Club de l'Ouest, ajoute : « Nous sommes ravis d'accueillir AXIAL parmi nos Fournisseurs Officiels. Ce partenariat avec un acteur majeur de la carrosserie s'inscrit pleinement dans notre dynamique d'innovation et d'excellence, en offrant au public une expérience immersive unique tout en renforçant les liens avec les professionnels du secteur. »

Quentin BRAVET et François GANDOLFI, Co-Fondateurs de Seven, ont complété : « Nous sommes fiers d'avoir pu accompagner et conseiller les équipes AXIAL dans la conclusion de ce premier partenariat sportif. Il illustre parfaitement la volonté d'AXIAL de diversifier ses prises de parole médiatiques en s'adossant à l'une des marques sportives les plus emblématiques au monde pour développer sa notoriété grand-public et offrir aux membres de son réseau un très bel asset à exploiter en atelier ».

---

### **A propos de AXIAL (Edra SA)**

AXIAL appartient au groupe Edra et emploie 30 personnes au service des adhérents. Premier réseau de carrossiers indépendants, il compte 370 adhérents en France. Ils représentent 2 700 emplois, 3 millions d'heures de main d'œuvre/an pour un CA de 320 M€.

Créé par des carrossiers, AXIAL est le seul réseau de carrossiers indépendants qui appartient à ses adhérents. Spécialisé en réparation-carrosserie, il assure la prise en charge technique et administrative complète du véhicule à réparer. Avec des réparations garanties 5 ans, les carrossiers AXIAL s'engagent sur une charte qualité « Rien ne nous oblige, tous les respects nous engagent : parole donnée, travail bien fait, satisfaction du client ».

### **A propos de l'Automobile Club de l'Ouest (ACO)**

Fondé en 1906, l'Automobile Club de l'Ouest (ACO) est le créateur et l'organisateur d'épreuves automobiles majeures : le premier Grand Prix de l'histoire en 1906 puis des 24 Heures du Mans à partir de 1923. L'ACO est aussi organisateur et promoteur du Championnat du Monde d'Endurance de la FIA (FIA WEC) depuis 2012 et créateur de séries continentales : L'European Le Mans Series (2004) et l'Asian Le Mans Series (2013). L'ACO organise sur ses circuits du Mans les 24 Heures Motos, les 24 Heures Karting, les 24 Heures Camions, le Grand Prix de France Moto...

Les 24 Heures du Mans constituent un véritable laboratoire technologique, centré sur l'innovation automobile. C'est dans cette lignée que l'ACO poursuit son développement. La mobilité durable, incarnée notamment par MissionH24, qui vise à introduire l'hydrogène aux 24 Heures du Mans, est un objectif majeur pour l'ACO.

Depuis 2024, l'ACO bénéficie de l'accréditation environnementale 3 étoiles de la FIA et est certifié ISO 20121, référence en matière de management responsable de l'activité événementielle. Le circuit des 24 Heures du Mans a par ailleurs été élu en septembre 2024 "Monument préféré des Français".

### **A propos de Seven**

Seven est une agence de communication spécialisée dans les univers passions (Sport, Gaming, Musique) qui a pour mission de conseiller les annonceurs dans leur stratégie de communication et dans la création et la mise en place de leurs campagnes. Fondée en 2018 par Quentin Bravet et François Gandolfi, Seven est la filiale française du Groupe international You First | Gersh et compte aujourd'hui + de 60 clients tels que Lacoste, TCL, ALDI, Suzuki, CIC etc.